



トライ！ビブリオバトル

松阪市立殿町中学校の取組

2年生 ビブリオバトル



7月7日6限目に、クラスの生活班でミニビブリオバトルを行いました。
本番前の休み時間には、時間を計って小声で内容を確認してみたり、友達同士で練習したりする姿もあり、みんなの取り組む姿勢が素敵でした。
本番では、問いかけたりクイズを入れたりしながら、班員の興味を引く姿や、その話に聴き入る姿、肯定的な言葉をかける姿があり、温かい雰囲気でもバトルを楽しんでいる様子が、たくさん見られました。
今回選ばれたチャンプ本のバトルは、来週、班代表としてクラス内で戦います。
白熱したバトルになりそうで、今から楽しみです。

2022年7月8日

2年生 ビブリオバトル (準決勝)



7月12日4限目に、前回生活班で勝ち抜いたチャンプ本のバトラーが、クラス代表を決定するビブリオバトルに臨みました。

今回は時間の使い方に苦戦したバトラーもいましたが、クラスの前で5分間、堂々と話せたことが素晴らしかったです。聴く側からも、「おもしろかった!」「これは読みたくなる」と、バトルを称える声が多く聞こえてきました。

2年生の、物事に前向きに取り組むところがやっぱり素敵だなと思いました。

来週の、学年代表を決定する決勝も楽しみです。

2022年7月13日

2年生 ビブリオバトル



7月19日2限目、皇學館大学の岡野准教授を講師としてお迎えし、2年生の各クラス代表が1、2年生の前でビブリオバトル決勝を行いました。
代表の生徒はとても緊張したようですが、これだけ大勢の前で話せたことは素晴らしいと思います。
聴く側も、代表者が前に行くときには「がんばれ!」「ファイト」と声をかけ、積極的に質問し、戻ってきたときには「よかったよ!」と温かく迎えていました。
これを通して、学年としてさらに成長していきたいです。

2022年7月21日

ビブリオバトル 第8回まつさか大会 1



7月31日(日)、松阪図書館で「ビブリオバトル第8回まつさか大会」が行われ、3年生3人がバトラーとして参加しました。3人は昨年度も参加申し込みをしていましたが、残念ながら大会は中止となりました。今回、無事に大会が行われ、緊張しながらも自分の言葉でしっかりと本の紹介をする姿が見られました。かなり緊張したようですが、3人とも素晴らしかったです!!

今回、観覧者として参加してくれた人もいました。観覧のみんなが見守るなか、3人はバトラーとして、そして殿町中学校の生徒として、立派に本の紹介をしてくれました!バトラーのみなさん、おつかれさまでした!

2022年8月1日

ビブリオバトル 第8回まつさか大会 2



今回、観覧者として参加してくれた人もいました。観覧のみんなが見守るなか、3人はバトラーとして、そして殿町中学校の生徒として、立派に本の紹介をしてくれました！バトラーのみなさん、おつかれさまでした！

2022年8月1日

1年生 ビブリオバトル



11月17日、各クラスでミニビブリオバトルを行いました。班で自分のおすすめする本について紹介し合い、班の中でのチャンプ本を選びました。自分の好きな本について一生懸命に伝える姿や、他のメンバーの話を熱心に聞く姿が見られました。

2022年11月17日

中学生ビブリオバトル 三重県大会



ビブリオバトル三重県大会に出場しました!

それぞれが、オススメの本を紹介し合い、その中で自分が一番読みたくなる本を選びました。

惜しくもチャンプ本には選ばれませんでしたでしたが、堂々と自分達のオススメ本を紹介してくれました!

2022年12月24日

1年生 ビブリオバトル



6限目、各クラスにて第2回ミニビブリオバトルを行いました。発表者が読んで面白いと思った本を順に紹介し、「どの本が一番読みたくなったか」を基準に各班のチャンプ本を選びました。次は27日にビブリオバトルを開催し、各クラスのチャンプ本を決定する予定です。楽しみですね。

2022年2月20日